

La Migration - 1/1

L'opinion d'un jeune salvadorien sur la migration. Salvador est un pays avec la plus grande quantité d'émigrants dans tout le monde.

La migration n'est pas un phénomène nouveau, la migration est un phénomène qui affecte le monde entier et qui grandit chaque jour, chaque mois, et chaque année.

Beaucoup de personnes pensent que c'est intolérable que personnes migre vers ces pays et ils croient que les pays et leurs frontières doivent être protégées contre "l'invasion" d'étrangers qui partent de ces pays pour chercher au autres territoires la vie qu'ils ne peuvent obtenir dans leur propre pays.

Le rêve des immigrants...

J'habite au Salvador. Mon pays a une grande quantité d'émigrants. Le rêve de tout émigrant est de changer de vie, et de transformer toutes ses espérances et toutes ses illusions à réalité. En effet, ces émigrants veulent quitter une vive difficile au Salvador. Mais je me demande, Quel est le prix qu'ils doivent payer pour changer de vie ?

Le prix qu'ils doivent payer

Il y a beaucoup de désavantages avec la migration, ce n'est pas seulement traverser une frontière, ce n'est pas seulement quitter une famille ou une ville.

La migration c'est aussi apprendre à vivre la vie comme habitant d'une ville ou d'un pays, où il n'y a pas la même culture, ni la même langue et qui ne t'accueille à bras ouverts.

Aussi, la plupart du temps les immigrants font les travaux, que les habitants du pays qui les reçoivent ne veulent pas faire. Ce sont des travaux difficiles qui demandent un grand effort.

Je crois que les habitants des pays qui reçoive les immigrants, ne doivent pas oublier qu'ils bénéficient de beaucoup de services grâce aux "intrus" que ont migré dans leur pays.

Mais si on lit la déclaration des droits de l'Homme, on peut lire que chaque personne a le droit de choisir où ils veulent habiter, et personnellement je crois qu'on a le droit de chercher le bonheur où on pense qu'on peut le trouver.

Comme j'ai dit avant, il y a beaucoup de personnes qui pensent que la migration c'est terrible, ou qui pensent que les immigrants n'ont pas les mêmes droits, ou, qu'ils ont moins droits que les "vrais" habitants du pays où ils habitent.

Mais je crois que la migration et le souhaite de migrer sont caractéristiques de l'homme. Je ne crois pas que personne n'aurait pas jamais souhaité de migrer, que personne n'aurait pas jamais souhaité de changer de vie, de partir vers un lieu où ils puissent recommencer leurs vies.

Mon opinion c'est que la migration c'est ne pas un thème que se pourrait classifier comme bon ou mauvais, mais je pense que c'est une option de vie, que on peut le prendre comme habitants de le monde.